



COMENTARIOS

Seguimos avanzando

Un entorno propicio para los negocios y la proyección de Zofri como la principal plataforma logística y comercial del norte del país, sigue siendo un eje prioritario de nuestra gestión.

En el ámbito comercial ya estamos viendo importantes avances que se han ido materializando de manera sostenida durante el año. La ventas Mall Zofri durante agosto, aumentaron en un 11%, en comparación con similar periodo del año pasado. Asimismo el flujo de visitas creció en este mismo mes, en un 13,9%. Ambas cifras las podemos atribuir principalmente a la ampliación horaria, hasta las 20:00 horas y a las acciones de marketing que hemos potenciado. Son buenas noticias que motivan a seguir trabajando en esta senda para buscar las mejores alternativas para nuestro Mall Zofri, fortaleciendo a los usuarios y a sus trabajadores.

Seguimos promocionando a Zofri a nivel nacional e internacional, buscando aumentar la competitividad y mejorar las oportunidades. Impulsamos fuertemente acciones de promoción estos últimos meses, en el noroeste de Argentina, y también, junto a diversas entidades, en instancias para potenciar el turismo regional en Bolivia.

En el Corredor Bioceánico, mantenemos un rol activo, participando en la Comisión de Alto Nivel junto a autoridades y en encuentros bilaterales, que nos acercan a nuevas alternativas de negocios,



Seguimos preparándonos para el futuro y para los desafiantes próximos 50 años”.

Iván Berrios Camilo,
 presidente del Directorio
 Zofri S.A.

de la mano del turismo. También, por el Día Mundial del Turismo, recibimos a los embajadores de Panamá, Honduras, Costa Rica, Japón y Argelia, poniendo en valor a Zofri, como ícono turístico y de negocios de la región, visualizando estrechar lazos comerciales con estos países.

Seguimos preparándonos para el futuro y para los desafiantes próximos 50 años. Un horizonte que compartimos quienes aspiramos a mejores oportunidades para Zofri, avanzando todas y todos, hacia una transformación que se traducirá en crecimiento y desarrollo para nuestros usuarios, clientes y habitantes de las regiones del extremo norte de Chile.